
第６次えびの市総合計画前期基本計画＿行政評価における外部評価結果＿令和４年度実施事業

外部
評価

・子育ての悩みを相談できる専門職を配置していただきたい。
・人口増加と絡めると、若い移住者には子育てがポイントになるため、子育てしやすい町をアピールして
いただきたい。

・少子化の中、県外からの入学生・国立大学への進学実績・西諸から多数入学しているため、よくやれて
いると思う。

B

・地域商社は畜産など厳しい中で重要な役割になると思う。
・市内の事業所も少なくなってきており、そこを補填できるかを求められているため、幅広く行っていた
だきたい。
・予想が立てにくい中で非常に難しいと思う。
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教育移住の推進・飯野高等学校支
援
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企画課

学校教育課

地域商社（仮）の設立

企画課

畜産農政課

観光商工課

意見等
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・ブランド認証品の数が増えすぎても商品のイメージがぼやけてきてしまうと思う。
・スポーツ合宿団体受け入れの宿泊について、行政主体で行っていただきたい。
・ブランド認証品のパンフレットはよくできているため、ブランド認証品のアピールをSNSなどを活用し
て今以上に行っていただきたい。また、ブランド認証品を作るためには市民が知っていないといけない
ため、えびの市民に対する周知も積極的に行っていただきたい。

・せめて一人くらいは認定看護師などの専門職を配置していただきたい。
・新型コロナウイルスで混乱した中、市民が安心する取り組みをされたと思う。
・これから新たな感染症が出た場合も迅速に対応していただきたい。

基本施策の評価
（内部評価）

基本施策

観光商工業の活性化

新興感染症の対策

子育てしやすい環境づくり
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市立病院

健康保険課

観光商工課

A

A

A

B

B

観光商工課

こども課



・ふるさと納税は、えびの市に寄付して満足してもらえるような返礼品にしていただきたい。

・鹿児島空港が近いが、交通の便が悪いため、観光客がえびの市に来づらい状況であると思う。

・総合計画は人口のことしか書いていなくて、経済・所得に関する記載がないと感じている。

・公共交通について、高齢者関係が多いが、若年層や観光客向けの施策にもっとお金をかけるべきだと
思う。

・公共交通、移住定住は重要であるため１つの課だけでなく複数の課・他の地域と連携して取り組んでい
ただきたい。

・ＰＤＣＡサイクルを回していくうえで、今がどうであるではなく何があったからこの数値になったかなど
のチェックが必要になると思う。目標指標だけでなく、他のことにも目を向けていただきたい。

B6 市に関する総合的な企画立案

・ドローンや田植え機の導入をアピールすれば農業の移住者も増えると思う。
・予算がない中で事業を行おうとしたら、分散ではなく集中で一つの事業を行っていただきたい。

企画課 B

・ふるさと納税の使い道については、ニュースなどでも取り上げていただきたい。飯野高校に使ったこと
を取り上げればえびの市も飯野高校も名前が広がると思う。

7 農業・畜産業の活性化 畜産農政課 A A


